

Information zu Dr. Abed Schokry

Abed Schokry stammt aus einer Großfamilie mit vielen Geschwistern in Gaza. Nach dem Abitur kam er 1990 nach Deutschland, um ein Studium der Biomedizin Technik an der Tech. Universität Berlin zu absolvieren. Schon früh engagierte er sich als Student für Frieden. Nach Abschluss des Studiums promovierte er über arbeitswissenschaftliche, technische Möglichkeiten in Palästina. Er ging dann zurück nach Gaza als Dozent am Institut für Wirtschaftsingenieurwesen an der Universität . Im Jahr 2016 war er dort Vizedekan und Professor für Arbeitsschutz, Qualitätsmanagement und Ergonomie. Abed Schokry hat viele Verwandte und Bekannte durch die Kriege verloren. Er stellte sich oft die Frage, ob die Rückkehr im Jahr 2007 eine richtige Entscheidung war, dennoch blieb er bis zum jetzigen Gaza Krieg stets in Gaza und besuchte Deutschland oft. Jetzt wurde auch er in Gaza mehrfach vertrieben bis ihm schließlich die Ausreise nach vielen Hürden über mehrere Monate in Ägypten nach Deutschland gelang . Heute lebt er mit seiner Familie in Bonn.

**WIR FREUEN UNS AUF IHREN/
EUREN BESUCH
FREUNDENKREIS CAFÉ PALESTINE
COLONIA**